
Pièces 8 Pièces

Superficie 348 m²

Référence V2786

Prix 2 350 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Situé  sur  la  commune  recherchée  de  Gordes,  cet  ancien  relais  de  poste

subtilement rénové allie harmonieusement le charme de l'ancien avec l'élégance et

la  sobriété  du  style  contemporain.  La  propriété  jouit  de  volumes  magistraux,  dun

jardin soigné et verdoyant et dun emplacement privilégié au coeur du Triangle d'Or

du Luberon. Au rez-de-chaussée, une pièce maîtresse remarquable denviron 80 m²

accueille  un  splendide  salon  et  une  salle  à  manger  aux  belles  proportions.  Cette

pièce  généreusement  éclairée  par  de  grandes  fenêtres  et  baie  vitrée  est  décorée

avec le plus grand soin. Ce séjour se ...

Located  in  the  sought-after  commune  of  Gordes,  this  former  coaching  inn  has

been  masterfully  renovated,  harmoniously  combining  authentic  charm  with

contemporary elegance. The property enjoys fantastic volumes, a lush garden and

a privileged location in the heart of the Luberon's Golden Triangle. The ground floor

features  an impressive  80m² sitting  and dining room.  Oversized windows line  this

space,  opening  to  grant  access  to  a  lovely  walled  garden  shaded  by  a  beautiful

plane  tree.  The  living  space  flows  through  to  a  sleek  kitchen-dining  area  with  an

adjoining utility room. The ground floor ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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